



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

09/04/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Santiago Creel (Vicepresidente de la Cámara de Diputados)

“Escuché la conversación que tuvo Germán Martínez con ustedes, dijo que yo había tenido arreglos con el secretario de Gobernación entorno al nombramiento de la Ministra Loretta Ortiz, eso es totalmente falso, es una mentira, con el secretario de Gobernación lo único que acordamos fue el establecimiento de siete mesas temáticas para abordar un diálogo que ya habían aceptado ellos y que incumplieron en todos sus términos”.

https://drive.google.com/file/d/1iK3At_SFw-GbVP8fYT6zhLoEkhCE8liT/view